

Sujet : [INTERNET] Projet centrale photovoltaïque

De : > g.beguin2020 (par Internet) <g.beguin2020@lycee-clovis-hugues.com>

Date : 25/02/2022 à 13:20

Pour : ddt-enquete-parc-photo@loir-et-cher.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Concernant le projet de centrale photovoltaïque porté par la société Gievres Énergies, merci de noter qu'un tel projet est pour moi une avancée dans la lutte contre le réchauffement climatique d'une part mais aussi pour la vie économique d'un village rural tel que Gievres. C'est pourquoi j'approuve et soutient totalement de tels projets.

En espérant que vous tiendrez compte de mon avis.

Bien cordialement

Grégoire Béguin

Sujet : [INTERNET] Projet de centrale photovoltaïque porte par la société Gievres Énergies

De : > triboutjuliette (par Internet) <triboutjuliette@gmail.com>

Date : 25/02/2022 à 19:31

Pour : ddt-enquete-parc-photo@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Le projet de centrale photovoltaïque porté par la société Gievres Énergies permet de valoriser à la fois une zone pauvre et déclassée.

C'est un projet avec une vision de long terme de la production d'énergie. En effet, le parc est prévu pour 40 à 60 ans.

De plus, ce projet permet la création d'un tissu économique complet : valorisation foncière, mise en place de ruches pour la production de miel, des moutons pour l'entretien du parc mais aussi l'activité liée à l'usine de production.

Cette centrale photovoltaïque permettrait de lutter contre le réchauffement climatique grâce à la production d'une énergie verte.

Pour conclure ce projet permet à la fois de créer de la valeur économique tout en protégeant l'environnement.

Bien cordialement,
Juliette TRIBOUT